

## Medien-Info

06.12.2017



**Ennigerloh.** Lieb gewonnene Traditionen soll man bewahren: Darum legten sich auch in diesem Jahr die Grundschüler der Mosaikschule ins Zeug und bastelten in den vergangenen Wochen mit großer Leidenschaft und Liebe zum Detail eigenen Adventsschmuck. Am Montag besuchten sie Beratungcenterleiter Jürgen Wedig in der Sparkasse in Ennigerloh und präsentierten stolz ihr Bastelergebnis. Gemeinsam verzierten dann alle die grüne Tanne im Foyer. „Dank der Schülerinnen und Schüler der Klasse 1b können wir uns jetzt an einem prächtigen Weihnachtsbaum erfreuen“, blickte Wedig stolz auf das fertige Werk. Als Dankeschön wartete dann noch eine besondere Überraschung auf die Erstklässler: Hinter einem „Klappchen“ in der Schließfachanlage waren kleine Nikolaustüten mit Süßigkeiten und Gebäck für die fleißigen Weihnachtshelfer versteckt.